

# CHANGE

令和2年4月27日  
調布市立調和小学校  
5年生学年便りNo.3  
4月27日号

休校が長引いていて、先行き不安な気持ちでお家で過ごされていることと思います。お子さんの様子はいかがでしょう。先日取りに来ていただいたドリルや資料集なども活用して学習してください。また、オリジナルの時間割を作って、一日の生活と学習のリズムを作って健康に過ごせるようにしてください。

学校の再開や、持ち物の変更などについては、安全安心メールや学校ホームページでお知らせします。ご確認ください。

今週もまた担任と副担任からのメッセージを掲載します。読んで少しでも元気や、学校への期待が高まってくれればと思います。



1組担任 渡邊章

みんな元気かな？先生は意外と元気です。なぜかというところ…毎日学校へ来ているからです。みんなが来られないのにゴメンね ((V`\*ゞ)アッ自主登校を見守っているんで仕事だよ。でも、それで、毎日の生活のリズムを整えることや、君たちと学校で話をすることの大切さに気付きました。早く学校が始まるといいねっ！

2組担任 坪山敦子

5年生のみなさん！毎日、どのようにすごしていますか。先生は、自主登校している人たちと、少しだけれど話せることが一番の楽しみです。みなさんはどうですか？五年生から始まる家庭科の学習を先取りして家事をしてみるのもいいかも？健康に気を付けて、おたがいががんばりましょう！



3組担任 松坂瞳

皆さん、何をしてお過ごししていますか？勉強もしているのかな？自粛生活が続き、頭も体も鈍ってしまいそうですね。さて、本来であれば、もうすぐ楽しいGWというところですが、ニュースからも分かるよう、まだまだ危険と隣り合わせで戦っている人がいますね。引き続き、家でできることを見つけてがんばりましょう。外に出る時は、マスクの着用を忘れずに！

4組担任 辻謙一郎

算数のことばかり考えているのはそろそろ飽きてきました…(笑)最近はお笑いのDVDを借りて家で息子と見えています。笑うことで少し元気をもらっています。とはいえ、外出するのは、近所のスーパーマーケットに行くためだけ。体力は落ちる一方です…

みんなは、少しでも体を動かしてリフレッシュしているかな？天気の良いときには密にならないよう、外で楽しく過ごしてね！

次に登校できるときまでに心も体も頭も鍛え、成長した姿を見られることを期待しています！私も負けずに、このなまった体に鞭を打って筋トレします！



副担任 今村有希

少しずつ、学校再開の日が近づいてきましたね。早く学校でみんなに会いたい、一緒に話したり遊んだりしたい、授業をしたいという気持ちは、先生たち全員が思っていることです。我慢ばかりの日々で、嫌だなあと思うこともあると思いますが、あともう少しです。みんなで心を一つにして乗り越えていきましょうね。



5月7・8日は、引き続き休校となりました

5月7・8日の登校はなくなりました。11日以降の予定は、安心安全メール、またはホームページへの掲載によりお知らせしますので、ご確認ください。